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ATA N9 007/2023 REUNlfio ORDLNARIA DO CONSELHO DELIBERATIVO DO IPREFSUL.

Aos quatorze dias do mes de junho de dois mil e vinte e tres (14/06/2023), reuniram-se na sede do IPREFSUL

(Instituto  de  Previdencia  Social  dos  Servidores  Municipais  de  Fatima  do  Sul),  os  membros  do  Conselho
Deliberativo, por meio de convocagao, assim disposto os presentes Cidney  Grabowski, Sandra Balotin, Breno
Pires de Castro Scriptore, Maria Aparecida   de Oliveira Lima, Vera Lucia Pereira de Souza, Jucelina Maria
Rodrigues   da   Silva,   Ant6nio   Alves   dos   Santos,   Rafaela   Vessani   Aiala   e   Joarez   Bringel   de   Freitas
conjuntamente  com  a  diretoria  do  IPREFSUL  composta  por  Claudete  Rodrigues  dos  Santos,  presidente
interina, Rosiney de Cassia Casotti, Diretora Financeira e o Secretdrio Executivo Andre Lucas de Lima Braga.
A secretiria Sandra Balotin iniciou com a Leitura da Ata Anterior, sendo a mesma aprovada e de concordata
de todos os presentes. Em seguida passou-se a palavra a Presidente interina do IPREFSUL, Claudete Rodrigues
dos  Santos que agradeceu a presenga de todos e apresentou as pautas do dia.  Em  seguida passou-se para a
apreciacao  dos  Balancetes  e  movimento  do  mss  de  Marco  de  2023,  onde  os  mesmos  foram devidamente
analisados,  apreciados  e  a  Diretoria  Financeira  foi  resoluta  em  sanar  as  ddvidas  elencadas,  sendo  ambos

aprovados por unanimidade.  Por conseguinte foi  abordado  o tema do novo Sistema Financeiro, que  sera o
Betha,  devido  a uma exigencia  do  Ministerio  da  Previdencia  e  do  TCU  que  todas  as  contas  dos  Poderes
Executivo, Legislativo e Previdencidrio estejam atreladas. 0 Conselheiro Joarez Bringel de Freitas disse que o
sistema Betha ten atendido as demandas do RII de forma satisfat6ria enquanto que o conselheiro Breno Pires
de Castro Scriptore salutou que tal sistema nfro atendeu as demandas do Setor da Satde no Municipio. Ap6s

passou-se ao assunto da limpeza do lnstituto, onde a Presidente Interina e a Diretora Financeira explicitaram
que a atual servidora da limpeza esth afastado para tratar de interesses de quesito medico e que mesmo ap6s
seu retomo a mesma nao poderd estar executando todas as tarefas a ela incumbida devido a fragilidade de sua
condi9ao  de  sadde  e  consciente  a todos  que  a Diretoria nao pode  estar realizando  desvios  de  funcao para
executar tais servigos devido a demanda de servigos constante. Por isso foi solicitado a este Conselho que o
Instituto  esteja  pagando  uma profissional  de  limpeza para  realizar  a  limpeza  do  lnstituto,  dues  vezes  por
semana, totalizando oito servigos no mss com o pagamento pelo servi¢o no valor de R$ 100,00 (cem reais) por
vez. Tat solicitacao foi acatada e aprovada por todos os presentes. Por fim, o presidente deste Conselho realcou
sobre o assunto da gratificapao dos Diretores, Conselheiros Deliberativo, Fiscal, Comite de investimentos e
CPL (Comissao Permanente de Licitagao). Durante a reuniao, foi solicitado que tal gratificaeao seja feita em
parcela iinica, respeitando as dotap6es ongamentarias do Instituto, em congruencia com a apurapao realizada
pela Diretoria Financeira e Presidente lnterina e o Parecer Juridico elaborado. Por fim a Presidente lnterina
comentou sobre o Curso de Capacitapao em Dourados -MS mos dias 21/06, 22/06 e 23/06 e ressaltou que sera

pago duas meia dialias a cada Conselheiro ou Diretor que ir ao Curso, estando de acordo todos os presentes. A
mesma ressaltou que os Conselheiros que forem ao Curso posteriormente terao que estar realizando Prova de
Certificapao. Nada mais a tratar, eu Sandra Balotin, lavrei a presente ata e assinei, juntamente com os demais
conselheiros presentes.




